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Zitat von Born87 

Die erste Interessante Frage. Stadion Neubau. Es soll ne Machbarkeits Studie kommen.

Ist ja schon seit Januar bekannt. Der Oberbürgermeister meinte, in einem halben Jahr würden
wohl Ergebnisse vorgestellt werden. Es würde aber nicht nur der Club berücksichtigt, sondern
das gesamte Sportumfeld am Stadion. Hört sich nicht so an, daß der Club da alleine Vorgaben
machen kann. Ach ja, Geld ist übrigens keines da...
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